



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/105748

13/04/2023

267656

AUTOR/A: ASARTA CUEVAS, Alberto Teófilo (GVOX); DEL VALLE RODRÍGUEZ, Emilio Jesús (GVOX); FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, José María (GVOX); GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, Víctor (GVOX); ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO, Agustín (GVOX); SÁNCHEZ DEL REAL, Víctor Manuel (GVOX)

RESPUESTA:

Las relaciones bilaterales con Nueva Zelanda son buenas, como siempre lo han sido desde el establecimiento de relaciones diplomáticas en 1969, pese a la distancia geográfica entre ambos países. Políticamente existe una gran sintonía como países democráticos, defensores del libre comercio, de los derechos humanos y del multilateralismo.

En junio de 2021 se celebró una cumbre virtual, en la que se adoptó una Declaración Conjunta que sirvió de base a la Asociación Estratégica acordada en junio de 2022.

Y el Ministro Albares mantuvo el pasado día 5 de abril un encuentro con su homóloga neozelandesa en los márgenes de la reunión ministerial de la OTAN.

Para finalizar, se señala que el Indo-Pacífico es prioritario para España.

Madrid, 16 de mayo de 2023